

Atelier für plastisches Wirken

Aufbau: Freitag, 21. August 2020

Spieltag: Samstag, 22. August ab 10:00 Uhr

## Wir bauen eine grosse Gluggerbahn

Zusammen mit zwei Schulklassen und einem Bauteam von Handwerker\*innen und Künstler\*innen werden wir grosse und kleine Kartonröhren mit binden und kleben zu einer gigantisch langen Gluggerbahn zusammen bauen.

Wir brauchen hierfür noch viele Klebebänder, Bindmaterial und Kugeln oder kleinere Bälle. Und vor allem Helferinnen und Helfer.

Der Aufbau beginnt am Freitag um 9:00 Uhr und dauert bis am späten Nachmittag. Danach wird das Werkklub-Team die Gluggerbahn inspizieren und optimieren.

Am Samstag, den 22. August ab 10:00 Uhr sind alle eingeladen! Wir freuden uns auf das spielerische überwinden der Grenzen und Zäune!